

長野原警察署協議会議事録
(令和6年度第2回定例会議)

開催日時	令和6年9月24日(火) 午後3時から午後5時までの間	
開催場所	長野原警察署会議室、道場(座談会)	
出席者	委員 (定数5人)	豊田会長、宮崎委員、篠原委員、黒岩委員、野寺委員 計 5人
	警察	代田署長、高山副署長、廣田会計課長、木部生活安全課長、 江黒地域課長、中島刑事課長、長井交通課長、警備課長、 警務主任、交番・駐在所勤務員6人(座談会) 計 15人
	その他	
議事の概要		
1 挨拶概況	<p>(1) 会長 暑かった夏が終わり秋めいてきたが、寒暖差で体調を崩さないよう注意されたい。 また、座談会では、交番・駐在所勤務員との意見交換を楽しみにしている。</p> <p>(2) 署長挨拶 委員の皆様には、公私とも忙しい中、定例会議に出席いただき感謝申し上げる。 会議後半は、委員の皆様と交番・駐在所勤務員との座談会を予定している。 12年目のベテランから1年目の若手警察官まで経験は様々であるが、お住まいを受け持つ警察官以外の交番・駐在所勤務員と話す機会は少ないと思われるため、是非この機会に御意見や御助言をいただきたい。</p>	
2 業務概況説明	<p>(1) 署長 管内刑法犯認知・検挙状況、管内交通事故発生状況、管内110番通報受理状況、主な事件検挙状況、主な警察活動</p> <p>(2) 交通課長 交通死亡事故発生状況</p>	
3 意見・質疑等(○～委員、●～署長等。以下同じ。)	<p>○ 高齢化が進んでおり、県内各地で空き家が増えていることに伴い空き巣被害が多発していると聞くが、管内の状況はいかがか。(質問)</p> <p>● 管内の侵入盗被害は多くはないが、本年6月と7月に一般住宅での空き巣被害の発生があった。(回答)</p> <p>○ 道路標識に枝葉が重なり見えにくくなっている場所や、雨等で濡れた木の枝が道路に覆いかぶさっていて危険を感じる場所があるが、どこに通報すれば良いか。(質問)</p> <p>● 道路上で危険を感じる場所があれば、警察署に通報していただきたい。必要に応じ警察から関係機関に連絡する。(回答)</p> <p>○ 道路上に動物の死骸があったときも同じ対応でいいのか。(質問)</p>	

- 道路上に動物の死骸があった際は、原則、町村役場の対応となるが、様態によって異なるので、警察署に通報をもらえば関係機関に連絡する。（回答）

4 交番・駐在所勤務員との座談会

各勤務員から自己紹介や受持区の特性などの説明を行った後、委員から

- 駐在所勤務が長い方は、同じ場所で勤務し続ける秘訣があるか。
- パトカーによる緊急走行中の事故があると聞くが、パトカーのサイレンが聞こえづらいと感じることもあるため、皆さんも注意して運転してもらえたと思う。
- 温泉施設などではお客様からのクレーム対応が増えている。従業員を守るために、どこまで対策すれば良いのか困っており、相談に乗ってもらいたい。
- 交番・駐在所勤務員は皆真面目な方で、地域のために頑張ってくれていることがよく分かり、親近感が増した。

など、率直な御意見をいただいた。

5 あいさつ

(1) 会長

交番・駐在所勤務員との意見交換という貴重な機会を設けていただき大変有意義な時間となった。

特に、駐在所は家族の理解が不可欠だと思うので、家庭を大切にしながら我々地域のために勤務してもらいたい。

(2) 署長

交番・駐在所の近くを通られたり勤務員を見かけた際は、ぜひお立寄りやお声掛けをいただきたい。今後とも警察活動に協力願いたい。